



EMIL & V

3 Pièces

78 m²

Réf. W-02NRS0

1 040 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 75016 - Passy / La Muette - Engel & Volkers vous propose un appartement de 70m2 et 27 m2 de terrasses vue Tour Eiffel. Situé au 8ème et dernier étage d'un immeuble de standing, il est entièrement à rénover. Il offre actuellement un double séjour, une chambre avec dressing, une cuisine séparée, une salle de bains et des toilettes indépendants. Parking disponible en SUS du prix dans un immeuble à proximité. Bien soumis au statut de la copropriété. Copropriété de 29 lots. Procédure en cours : NON. DPE : G (470 kWh/m²/an). GES : G (147 kg/CO2/m²/an) Logement à consommations énergétique ...

Paris 75016 - Passy / La Muette - Engel & Volkers offers you an apartment of 70m2 and 27 m2 of terraces with Eiffel Tower view. Located on the 8th and last floor of a luxury building, it is entirely to be renovated. It currently offers a double living room, a bedroom with dressing room, a separate kitchen, a bathroom and an independent toilet. Parking available in SUS of the price in a building nearby. Joint-ownership of 29 lots. Pending procedure : NO. ECD: G (470 kWh/m²/an). GGE: G (147 kg/CO2/m²/an) Housing with excessive energy consumption Estimated annual housing energy costs: between 2 530 € et ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

